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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Equipamento para desassoreamento
do rio Capivari é recebido pelo Prefeito

de Monte Mor, Edivaldo Brischi

A Prefeitura de Monte
Mor recebeu nesta quarta-
feira (11), uma draga, equi-
pamento necessário para
efetuar o trabalho de de-
sassoreamento do rio Ca-
pivar i ,  que atravessa o
município o trabalho que
será feito tem como obje-
tivo evitar os transborda-
m e n t o s ,  e n c h e n t e s  e
inundações que atingem a
cidade com as chuvas inten-
sas. A chegada do equipa-
mento foi acompanhada pelo
Prefeito Edivaldo Brischi.

Em parceira com o Gover-
no Estadual, por meio do DAEE
(Departamento de Águas e
Energia Elétrica), departamen-
to que assegura o desenvolvi-
mento integral e sustentável
das bacias hidrográficas do
Estado de São Paulo, os tra-
balhos com o desassoreamen-
to terão início com o auxílio da
draga, que retira terra e lixo do
leito do rio e das margens alar-
gando e aprofundando a calha.

O Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, que após a
chegada do equipamento via-

jou para São Paulo, para bus-
car junto aos representantes
do governo estadual todo
apoio possível nas ações de
desassoreamento, manutenção
no leito do rio que precisa ser
executada de maneira definitiva.
"Se essa intervenção tivesse sido
feita há tempos, quando gover-
nos municipais anteriores libe-
raram a construção de resi-
dências próximas ao rio Capi-
vari, não teríamos passado por
enchentes, pessoas não teri-
am sido atingidas", salientou
o prefeito Brischi.

Ainda segundo o Prefeito
Edivaldo Brischi, desde o iní-
cio de seu mandato, sua ad-
ministração está solicitando
apoio para a realização do
desassoreamento em Monte
Mor, como forma de prevenir
e proteger os munícipes das
enchentes, mas a ação preci-
sa de autorização e licenças,
e demanda alto valor de re-
cursos. "Eu, pessoalmente,
estive em busca de recursos,
liberações e apoio junto ao
governo estadual e federal,
por inúmeras vezes, mas in-

felizmente os trâmites são
morosos. Hoje, vou novamen-
te a São Paulo, para uma nova
reunião junto ao governo es-
tadual, que tem nos ajudado
muito nos últimos tempos, tan-
to o Governador do Estado de
São Paulo, Tarcísio Gomes de
Freitas, quanto o secretário
Estadual de Governo e Rela-
ções Institucionais, Gilberto
Kassab, assim como toda sua
administração, a quem sou
muito grato", finalizou o pre-
feito Edivaldo Brischi.

As chuvas da Região

Metropolitana de Campinas,
a RMC, especialmente de
Campinas, em parte, escor-
rem para afluentes e córre-
gos que deságuam no rio
Capivari, que atravessa Mon-
te Mor. O volume de chuva
intensas chega rapidamen-
te à cidade, e se junta às
águas da chuva que caíram
no município, podendo fazer
com que o rio Capivari atin-
ja o transbordo, causando
inundações, situação que
tem como medida eficaz de
controle, o desassoreamento.

Prefeitos Edivaldo Brischi, de Monte Mor e Dário
Saadi de Campinas se unem em prol de melhorias para

moradores do bairro Jardim Santa Clara do Lago
Nesta segunda-feira

(09), o Prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi,
acompanhado pelo pro-
curador municipal, Dr
Mário Cézar Franco Ju-
nior, participou de um
reunião na c idade de
Campinas, com o Prefei-
to Dário Saadi, em seu
gabinete, onde, além de
discut i rem formas de
promover melhorias no
bairro Santa Clara do
Lago, aproveitaram a
ocasião para celebrar o
contrato entre os muni-
cípios no que diz respei-
to ao abastecimento de
água no bairro, feito a
pedido do prefeito Edival-
do Brischi.  No acordo, a
Sanasa (Sociedade de
Abastecimento de Água e
Saneamento) se disponi-
biliza a fazer uma parce-
ria com Sabesp (Com-
panhia de Saneamento
Básico do Estado de São
Paulo), para solucionar o
fornecimento de água aos
moradores do bairro.
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Luiz Miguel
& Daniel
lançam
música com
Guilherme
& Benuto

Reflexões do Professor Adriel acerca
do Dia Mundial da Saúde Mental

Nesta terça-feira (10) foi
marcada pelo dia mundial da
saúde mental, uma data que
serve ao propósito de uma pro-
funda reflexão, acerca de um
dos problemas mais recorren-
tes de saúde no mundo, para
combatermos um problema
que assola tantas pessoas pri-
meiramente é preciso reco-
nhecer a necessidade de se
trabalhar políticas de saúde
mental, e para que tal movi-
mento aconteça é fundamen-
tal derrubarmos barreiras de
preconceito sobre essa condi-
ção, não da pra falar com se-
riedade sobre o assunto en-
quanto ainda houver pessoas
desinformadas usando a con-
dição de problemas de ordem
mental como ferramenta para
agredir ou rebaixar o próximo,
só quem tem na família al-
guém com este quadro sabe a
seriedade da pauta que não
pode ser reduzida a um estig-
ma de preconceito, ridiculari-
zação ou ódio ao próximo. En-
carar com seriedade o assun-
to, é garantir a luta por condi-
ções adequadas de saúde
mental que consequentemen-
te confere amplo exercício de
cidadania e direitos sociais,
assegurando condições de in-
teração social. As enfermida-
des de ordem mental estão em

alta e os distúrbios psicológi-
cos mostram-se como um dos
principais desafios da atualida-
de, um exemplo é a depres-
são, considerada por muitos o
mal deste século e um dos
principais fatores de risco de
suicídio.

Quase 1 bilhão de pesso-
as no planeta, incluindo 14%
de adolescentes no mundo,
vivem com algum tipo de trans-
torno mental. Distúrbio esse,
que é a principal razão de in-
capacidade. Disturbios graves
em saúde mental é a razão
pela qual Pessoas com essa
condição venham a óbito em
média de dez a vinte anos mais
precocemente em relação a
população em geral.

Dados da Organização
Mundial de Saúde (OMS)
apontam que o Brasil é o país
com o maior número de pes-
soas ansiosas: 9,3% da popu-
lação. Há também um enorme
alerta sobre a saúde mental
dos brasileiros, já que uma em
cada quatro pessoas no país
sofrerá com algum transtorno
mental ao longo da vida. Ou-
tro levantamento, feito pela
Vittude, (plataforma online
voltada para a saúde mental e
trabalho), aponta que 37% das
pessoas estão com estresse
extremamente severo, en-

quanto 59% se encontram em
estado máximo de depressão
e a ansiedade atinge níveis
mais altos, chegando a 63%.

Diante de dados tão
alarmantes somos convida-
dos a refletir sobre o tema
nesta ocasião marcada pelo
dia mundial da saúde men-
tal, entendendo que é pre-
ciso caminhar em direção a
ações que fortaleçam todo

trabalho que é possível fa-
zer junto a população nesta
esfera, encarando o tema
com toda seriedade que ele
merece, rechaçando qual-
quer tentativa de reduzir
esta causa a um instrumen-
to de tabu para ridicularizar,
depreciar e zombar do próxi-
mo, saúde mental é coisa sé-
ria e deve ser abordada com
todo respeito e sensibilidade.

Na última quarta-feira
(11), Luiz Miguel & Daniel di-
vulgaram a música "Pensa-
mento nada a ver". A canção
contou com a participação da
dupla Guilherme & Benuto. A
composição é assinada por
Jeff da Sanfona, Bruno Riga-
monte, Matheus Freire, Carva-
lho Costa, Lucas inglês da Sil-
va e Rayane Santos Muniz.
"Pensamento nada a ver", que
faz parte do "DVD Luiz Miguel
& Daniel Ao Vivo em Campi-
nas", já está disponível em to-
das as plataformas de distri-
buição digital.

Em setembro do ano pas-
sado, Luiz Miguel & Daniel reu-
niram um grande público e
gravaram na Paioça do Cabo-
clo, em Campinas, cidade do
interior do Estado de São Pau-
lo, o primeiro DVD em 15 anos
de estrada. A produção musi-
cal ficou a cargo de Marcelo
Cheba. A direção de vídeo foi
de André Caverna.

Entre inéditas e regrava-
ções, no total foram gravadas
13 faixas. Intitulado "DVD Luiz
Miguel & Daniel Ao Vivo em
Campinas", o projeto contou
com a participação de Guilher-
me & Benuto e do Sem ReZ-
nha, além de Sereno, pai da
dupla. Vale destacar as relei-
turas de músicas autorais
como "O que já era meu" e o
pot-pourri "Tem cachaceiro aí"
/ "Us mininu tão chegando".

LUIZ MIGUEL & DANIEL
– Os irmãos, nascidos em As-
sis Chateaubriand/PR (Luiz
Miguel) e Toledo/PR (Daniel),
iniciaram suas carreiras ainda
crianças. Luiz Miguel aos 11
anos de idade, e Daniel aos 14
anos, ambos se apresentando
com o pai (Sereno).

Miguel Ronsani Fogassa,
teve sua primeira dupla can-
tando ao lado de seu pai. Apai-
xonado pela música, começou
a tocar violão aos 13 anos. Após

a dupla com o pai, foi vocalista
de várias bandas de baile até
montar dupla com seu irmão
Daniel, em junho de 2007.

Já Daniel Ronsani Fogas-
sa, apaixonado por música
desde a infância, se encantou
pela viola aos 13 anos, ao ver
seu pai e o parceiro tocando
músicas sertanejas de raiz.
Aos 14 anos ganhou sua pri-
meira viola. Ao ver seu talen-
to pela música, seu irmão
(Luiz Miguel) incentivou a
aprender vários outros instru-
mentos, como violão, guitarra,
teclado e etc. Daniel passou a
tocar profissionalmente com o
irmão em bandas de baile
como guitarrista.

Trabalhando na mesma
banda, resolveram sair e mon-
tar a dupla Luiz Miguel & Da-
niel. Donos de um timbre vo-
cal diferenciado carregam um
dom pouco comum no estilo
sertanejo: a inversão de voz.
Os dois fazem a primeira, a
segunda e a terceira voz. Luiz
Miguel & Daniel se diferenci-
am pela originalidade. Suas
raízes, a paixão de Luiz Miguel
pela música, e a viola de Da-
niel, que leva ao som da du-
pla, características vindas
do sertanejo raiz ao univer-
sitário, formam a receita
para uma carreira promis-
sora e de muito sucesso.

"O que já era meu", é uma
das músicas de maior desta-
que da carreira da dupla. O
sucesso dos irmãos tocou em
diversas rádios do Brasil, che-
gando a ficar entre as prin-
cipais músicas executadas
por várias semanas. Luiz
Miguel & Daniel têm se apre-
sentando nas principais ca-
sas de shows, eventos e ro-
deios como a Festa do Peão
de Barretos, FAICI, Rio Pardo
Exposhow, Rio Claro Rodeio
Festival, entre outros. Juntos,
celebram 15 anos de carrei-
ra e três álbuns lançados.

Ludmilla faz show na Fazenda
Santa Margarida em Campinas

Uma das maiores estrelas
da música brasileira, Ludmilla
traz em seu show no dia 21
de outubro na Fazenda Santa
Margarida, em Campinas. No
repertório da artista, uma mis-
tura que reúne gêneros popu-
lares como funk, pop e pago-
de. No mesmo dia quem tam-
bém se apresenta é a banda
Di Propósito. Os portões abrem
às 17h. A realização é do Vi-
dotti Eventos.

Estão disponíveis para o
público dois tipos de ingres-
sos: Pista e Área Premium. Os
ingressos podem ser adquiri-
dos através do site Byma ht-

tps://byma.com.br/event/
64f5dd3951038d0008b00b83
ou na bilheteria do local.

LUDMILLA – Ludmilla tem
uma excelente e longa carrei-
ra, contando com grandes su-
cessos como "Te ensinei cer-
tin", "Cheguei", "Café da ma-
nhã, "Invocada" e "Favela che-
gou". Além disso, a cantora foi
ganhadora do Grammy Latino,
em 2022, com o álbum Numa-
nice #2, misturando funk com
pagode e pop.

Com mais de 29 milhões
de seguidores no Instagram,
a artista é um dos maiores

nomes da música nacional
atualmente, se apresentan-
do em grandes festivais
como Rock in Rio e LollaPa-
looza. A cantora recente-
mente lançou seu mais novo
álbum intitulado "Vilã".

VIDOTTI EVENTOS –
Conhecido em toda a região
da cidade de Campinas/SP
por realizar grandes even-
tos, sempre oferecendo
uma ótima estrutura e se-
gurança para o público, o
Vidotti Eventos já organizou
festas com shows de dife-
rentes gêneros musicais com

artistas como Ivete Sangalo,
Gusttavo Lima, Jorge & Ma-
teus, Henrique & Juliano, Ini-
migos da HP, Jeito Moleque,
Sambô, Bruninho & Davi,
Henrique & Diego, Melanina
Carioca, entre outros.

SERVIÇO
Evento: Show Ludmilla
Data: 21 de outubro
Horário: 17h
Local: Fazenda Santa Mar-
garida - Rua Rubens Gomes
Balsas, 311 - Joaquim Egí-
dio - Campinas/SP.
Mais informações: (19) 9
9796 3123

Prefeitura realiza mutirão
noturno de sinalização na ciclovia

do Corredor Metropolitano
Pedalar pelas moderniza-

das e bem cuidadas ciclovias
de Hortolândia também é uma
opção de lazer para amigos e
famílias neste feriadão prolon-
gado com final de semana.
Para contribuir com as condi-
ções da malha cicloviária, as
equipes da Prefeitura continuam
as etapas do reforço e implan-
tação de sinalização viária nos
dispositivos interligados em
diferentes regiões da cidade.

De acordo com a Secreta-
ria de Mobilidade Urbana, a
quarta etapa da ação na ma-
lha cicloviária do Corredor
Metropolitano foi realizada na
madrugada desta quarta-feira
(11/10), no trecho entre as
ruas Adail Alves da Silva e Ju-
azeiro, no Jardim Nova Amé-
rica. Nesta região, são aproxi-
madamente 4 mil metros.
Além da pintura característica

das ciclovias, na cor vermelha,
também estão sendo implan-
tadas sinalizações como pictogra-
mas, linhas amarelas e faixas de
pedestres. A sinalização contribui
para melhorar a visualização de
ciclistas e pedestres.

OBJETIVO É ATINGIR 100
QUILÔMETROS DE CICLOVIA
EM HORTOLÂNDIA – Atual-
mente, são mais de 42 quilô-
metros entre ciclovias, ciclofai-
xas e ciclorrotas em toda a ci-
dade, com intersecções. Os
eixos cicloviários da cidade são
compostos em aproximada-
mente 37 quilômetros de ciclo-
via, 4 quilômetros de ciclofai-
xa e 800 metros de ciclorro-
tas. Na semana passada, a
Prefeitura concluiu a pintura de
1.200 metros do dispositivo ao
redor do Parque Socioambien-
tal Remanso das Águas, loca-
lizado na região do Jardim

Carmen Cristina. Recentemen-
te, a Administração Municipal
implantou 5 quilômetros de ci-
clovia no "Superviário".

Também foi concluída a
implantação de ciclovia no
Parque Socioambiental "GM
Alexandre Roberto Fernandes
dos Reis", ao lado do condo-
mínio Green Park e em um tre-
cho cicloviário no novo Viário San-
ta Fé. Além disso, a pintura de
850 metros de ciclofaixa na ave-
nida Cora Coralina, no Jardim
Amanda, são exemplos de
ações recentes da Prefeitura
para atingir 100 quilômetros
de ciclovia. A construção de
novas avenidas, modernas e pla-
nejadas também contam com ci-
clovias. A pintura e a implanta-
ção de ciclofaixas em vias, par-
ques e praças em diferentes re-
giões da cidade continua sen-
do realizada periodicamente.

Praças e parques socioambientais
de Hortolândia são opções de
lazer neste feriado prolongado

O final de semana prolon-
gado que começa nesta quin-
ta-feira (12/10), em comemo-
ração ao dia dedicado à Nossa
Senhora Aparecida, Padroeira do
Brasil, está recheado de opções
para o lazer com a família e ami-
gos em Hortolândia, em especi-
al, as crianças. Os espaços pú-
blicos da cidade recebem, diari-
amente, diversas ações de lim-
peza, cuidados, manutenção e
zeladoria como varrição e poda
do mato para receber a popula-
ção. No Jardim Amanda, o traba-
lho é intensificado nas quadras pró-
ximas das lagoas, onde a área ao
redor também é contemplada. No
Parque Socioambiental Lago da Fé,
a etapa de serviço foi concluída
após uma semana com equipes da
Prefeitura em toda a extensão da
maior área de lazer da cidade.  O
mesmo trabalho também aconte-
ce nas áreas interna e externas
de praças e parques socioambi-

entais das regiões dos jardins San-
ta Clara do Lago e Nossa Senhora
de Fátima, além de ruas da região
central, para quem quiser reali-
zar compras no comércio local,
onde a movimentação deve ser in-
tensa pelo "Dia das Crianças", também
comemorado na data. Na Vila Real,
o mutirão é na Praça da Igreja
Matriz, local que costuma rece-
ber encontros de amigos e familia-
res aos sábados e domingos. "

"Neste "Dia das Crianças",
as áreas de lazer são boas op-
ções para "picnic". Em Hortolân-
dia, os espaços também possu-
em "brinquedões" e "brinque-
dos inclusivos" para a criançada",
comenta o secretário adjunto
de Serviços Urbanos, Marcos
Panício, o Mercadão.

"Precisamos da colaboração
de todos para descartar o lixo
nas lixeiras e que os locais de
lazer permaneçam agradável ao
uso. Áreas verdes, unidades de

saúde e ensino, além das aca-
demias públicas das praças tam-
bém são locais com trabalho de
zeladoria e limpeza com grande
volume", explica Panício.

ÁREAS DE LAZER LIM-
PAS, AMPLIADAS E REVITA-
LIZADAS – Além da poda do
mato e da limpeza periódica, o re-
forço na manutenção, embeleza-
mento e revitalização das praças e
parques da cidade estão intensifi-
cados, bem como a ampliação. Esta
dinâmica faz parte do desenvol-
vimento da cidade inteligente e
sustentável desde 2017. Neste
período, receberam revitalização
e manutenção as praças do
"Pastel",  da "Penha" e "Diogo
Cerdan" (Região do Jd. Nossa
Senhora de Fátima), "Desbrava-
dores" (Pq. Ortolândia), "Roxo"
(Jd. N. Hortolândia/N. Sra. Auxilia-
dora), "Adelaide", "Malta", "Pode-
rosa" (Jd, Rosolem) e do "Core-
to" (Remanso Campineiro).
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Monte Mor abre a 2ª temporada
da Casa dos Sentidos

Monte Mor é
representada
em evento
de fomento à
economia

Aberto nesta sexta-feira,
dia 06 de outubro, no Centro
Cultural Joaquinzão, a 2ª tem-
porada da Casa dos Sentidos,
instalação artística sobre vi-
vências de autistas, traz uma
exposição interativa de arte
criada a partir da vivência e
experiências de crianças e
adolescentes com autismo.

Produzida pela Guanabara
Produções Culturais, com
apoio da Montenegro Produ-
ções Culturais, por meio da Lei
de Incentivo à Cultura, a ex-
posição, que tem também
apoio da Prefeitura de Monte
Mor, por meio da Diretoria de
Cultura e Turismo do municí-
pio, ficará aberta para visita-
ção até o dia 22 de outubro,
sempre das 8 às 17 horas.

A visitação é gratuita para
todos e também pode ser re-
alizada de forma especial, em
visitas guiadas para alunos,
professores ou instituições
que tenham o interesse de
conhecer a mostra. Para isso
é preciso fazer contato atra-
ves do whatsapp: 19.3879-
2442 ou obtendo mais infor-
mações pelo site
montenegroproducoes.com/
projects/casa-dos-sentidos-2/

Para o diretor de Cultura
de Monte Mor, Marcelo Lírio, a
2ª temporada da Casa dos
Sentidos, começando pelo
município, é mais um marco
do valor que a cidade tem re-
cebido no que diz respeito ao
fazer cultural. A exposição
também tem um sentido de in-
clusão, muito próprio da arte,
que, em suas muitas e diver-
sas expressões, consegue ser
muito inclusiva. Até porque
uma expressão artística que
não inclui não é artística, é
apenas uma expressão de ex-
clusivismo e preconceitos.
Essa exposição é o contrário
disso, e não pode ser perdida.
"Fica o convite", concluiu o di-
retor de Cultura, Lírio.

O prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, que tem uma
atenção especial para a ques-
tão das pessoas com TEA
(transtorno do espectro autis-
ta), participando ativamente
da viabilização e inauguração
da unidade Monte Mor do AMA-
AH-SP (Associação de Mães e
Amigos dos Autistas de Horto-
lândia), em junho deste ano,
esteve na abertura da exposi-
ção e ressaltou a importância
de ações como essas para
desconstruir o preconceito e
exclusão de pessoas com TEA.

A Casa dos Sentidos Po-
cket, depois de sua estada em
Monte Mor, segue ainda para
Catalão (GO) e Ponta Grossa

(PR), neste ano. Em 2024,
a Casa dos Sentidos passa-
rá por Campinas (SP), Curi-
tiba (PR), São Paulo (SP) e
Brasília (DF). Em agosto do
próximo ano, 2024, o circui-
to vira internacional: a ex-
posição acontecerá em San
Diego, na Califórnia (EUA).

Também estiveram pre-
sentes no evento de abertura
o secretário de Desenvolvi-
mento Econômico e Social,
Marcos Molina; de Assuntos
Metropolitanos e Relações Ins-
titucionais, Dejan Garcia; de
Esportes, João Victor Muro; de
Segurança, Adriano Serra; de
Defesa Civil, Vanduir Prado
Moitinho; o chefe de Gabine-
te, Ricardo Bizetto; e o diretor
de Cultura, Marcelo Lírio. Tam-
bém a vereadores Camilla He-
llen; e os representantes da
empresa Tetra Pak, Tiago Car-
doso, Michele Gassi, Rodrigo
Fernandez e Oswaldo Monta-
nha. Além da presidente da
AMAAH de Monte Mor, Priscila
Silvana de Paula Silva.

CASA DOS SENTIDOS –
A Casa dos Sentidos teve sua
primeira versão em 2022, com
uma exposição em Curitiba
(PR). A sensibilidade artística
com a temática e a apresen-
tação do espaço interativo le-
varam ao sucesso de público,
que garantiu esta segunda
edição com duas mostras.
Uma em versão pocket, que
está sendo a primeira fora da
capital paranaense, apresen-
tada em Monte Mor. A casa
será formada pelos ambien-
tes Sala de Jantar, Quarto e
Cozinha, elaborados respec-
tivamente pelos artistas Bru-
na Alcantara, Marcella Calla-
do e Bruno Romã.

A instalação surgiu como
uma forma de traduzir em ex-
pressões artísticas os senti-
mentos e vivências das crian-
ças e adolescentes com Trans-
torno do Espectro Autista
(TEA), usando como símbolo
o espaço de uma casa para
representar essas impressões.
"Cada um vê o mundo à sua
maneira e as pessoas com
TEA enxergam e interpretam
a realidade de uma forma ain-
da mais individual. A proposta
da curadoria é oferecer uma
experiência inédita que fala
sobre inclusão social por meio
da arte. Tudo de forma senso-
rial e lúdica", conta Giuzy de
Luca, curadora do projeto.

Para desenvolver a Casa,
a Montenegro Produções rea-
lizou um extenso processo de
pesquisa, a partir de vivências

com crianças autistas. Essa
etapa foi toda acompanhada
por profissionais formados em
psicologia, pedagogia, psico-
motricidade, fonoaudiologia e
terapia ocupacional. Houve
ainda apoio da Tismoo, pri-
meira startup de medicina e

testes genéticos para autis-
mo, e do The Muotri Lab (da
Universidade de San Diego,
Estados Unidos), que inves-
tiga os mecanismos funda-
mentais para o desenvolvi-
mento do cérebro e de trans-
tornos como o autismo.

Monte Mor participa de Fórum
Internacional de Educação

Como representantes de
Monte Mor, estiveram presen-
tes no 11° Fórum Internacio-
nal de Educação da Região
Metropolitana de Campinas, a
secretária Sandra Bruzon,
acompanhada por equipe de
coordenadores de educação da
rede municipal de ensino.

O Fórum aconteceu entre
os dias 03 e 05 de outubro, na
cidade de Holambra, e contou
com um público de aproxima-
damente 2.000 pessoas por
dia, todos envolvidos com a
educação em diversas cidades
da região.

Organizado pelo Conselho
de Desenvolvimento Metropo-
litano da RMC, através da Câ-
mara Temática de Educação -
CTE, e por intermédio da
Agência Metropolitana de
Campinas/SP - AGEMCAMP,
Prefeitura Municipal da Estân-
cia Turística de Holambra, e
Universidade Estadual de Cam-
pinas - Pró Reitoria de Exten-
são e Cultura - UNICAMP, o 11°
Fórum Internacional de Educa-
ção da Região Metropolitana
de Campinas, teve neste ano
de 2023 o tema "POLÍTICAS
PÚBLICAS PARA A EDUCAÇÃO
DA RMC - QUALIDADE, EQUI-
DADE E INCLUSÃO", objetivan-
do envolver profissionais da
educação de Educação Infan-

til, Ensino Fundamental e En-
sino Médio.

Segundo a secretária de
Educação de Monte Mor, San-
dra Bruzon, o objetivo do Fó-
rum, e a educação municipal
de Monte Mor não poderia fi-
car de fora de tudo isso, foi o
de trazer discussões sobre ino-
vações para a educação, de
forma mais pontual para Edu-
cação Especial e Inclusiva,
Educação de Jovens e Adultos,
Educação Profissional e Ética,
Escola e Cidadania. Todos te-
mas com os quais Monte Mor
tem uma grande preocupação.
Neste sentido, estar no Fórum
para aprender e trocar expe-
riências com profissionais da
área de outros municípios, é
de grande importância para
todos nós, da educação. A atu-
al administração de Monte
Mor, do prefeito Edivaldo Bris-
chi, tem investido muito em
Educação, já que essa era e
ainda é uma das grandes pri-
oridades da atual gestão.

O convite, recebido pela
Secretaria de Educação, Cul-
tura e Turismo de Monte Mor,
foi estendido, pela rede muni-
cipal, para todos os envolvidos
em educação em Monte Mor,
para a rede estadual e parti-
cular. A Prefeitura também dis-
ponibilizou transporte para to-

dos poderem participar do
evento.

No primeiro dia de evento
aconteceram as palestras "A
garantia do direito à aprendi-
zagem: a experiência de So-
bral, com o secretário do Mu-
nicípio de Sobral-CE, Herbert
Lima; "Uma escola para todos:
os desafios da diferença na
educação", com Maria Teresa
Eglé Mantoan; e "A educação
infantil no Brasil: trajetórias e
desafios atuais", com Maria
Aparecida Guedes Monção.

Já o segundo dia de pales-
tras contou com Oliver Lima,
com a palestra "A criança
como portadora do inédito";
Lucelmo Lacerda, que traba-
lhou o tema "Inclusão escolar
baseada em práticas baseadas
em evidências"; César Nunes,
com "O direito à educação e a

educação como direito,direitos
de aprendizagem e o protago-
nismo da ação docente na pro-
dução da educação inclusiva";
Plínio Silvestrini, com "Educa-
ção Especial: entre teorias e
práticas"; e, por fim, Clara
Maria Silva, da Universidade
de Florença, com a palestra
"Evolução dos serviços de edu-
cação de Infância em Itália".

No última dia do Fórum, os
temas foram "A educação e os
bons afetos", com Fernando
Moraes; "A nova educação",
com Leandro Karnal; "Os pro-
blemas de convivência e as vi-
olências nas Escolas", com
Telma Pileggi Vinha; e, por fim,
"Educação afroreferenciada:
movimentos de resistências,
re-existências e encantamen-
to tecido por vozes mulheres",
com Adilbênia Freire Machado.

Secretário de Desenvol-
vimento Econômico e Soci-
al, Marcos Molina, represen-
tou o Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, e acompa-
nhou o segundo dia da FU-
TURECOM 2023.

A FUTURECOM é o maior
evento de tecnologia da Amé-
rica Latina, e Monte Mor foi
convidada a participar da fei-
ra, que aconteceu na capital
paulista, pela Secretaria de
Desenvolvimento Econômico
do Estado de São Paulo.

A 23ª edição da FUTU-
RECOM trouxe como tema
deste ano "A Era da Intera-
ção de Dados, Pessoas e
Negócios Conectados".

Segundo o secretário Mu-
nicipal de Desenvolvimento
Econômico e Social, Marcos
Molina, a feira proporcionou
um ambiente de conexão e in-
centivo ao mercado e aos ne-
gócios, com exposição, debates,
palestras e diversas mostras
das aplicações de tecnolo-
gias em vários segmentos
da economia, contribuindo
para geração de oportunida-
des, apresentando tendên-
cias, e dando suporte na su-
peração de desafios.

Ainda segundo o secretá-
rio Marcos Molina, a participa-
ção na feira, a convite da Se-
cretaria de Desenvolvimento
Econômico do Estado de São
Paulo, foi expressivamente
positiva, demonstrando o mo-
mento de Monte Mor, que tem
também investido em eventos
que buscam o fomento do de-
senvolvimento das indústrias
locais. A Feira trouxe inova-

ções que podem favorecer se-
tores também do agronegóci-
os, da saúde e da educação,
entre muitos outros. "Segui-
mos cumprindo com as deter-
minações do Prefeito Edivaldo
Brischi, em proporcionar o
máximo de serviços em bene-
fício da população de Monte
Mor, e contando sempre com
seu total apoio", concluiu o
secretário Molina.

Participaram ainda nesta
edição da Futurecom 2023, as
organizações vinculadas à pas-
ta estadual de Desenvolvimen-
to, a InvestSP e a Desenvol-
veSP, órgãos que incentivam
os municípios em seu desen-
volvimento econômico, com
foco na facilitação dos proces-
sos de implantação de novas
empresas nas cidades, além
do fortalecimento das que já
estão em operação.

A InvestSP e a Desenvol-
veSP participarão, assim como
a CIESP Indaiatuba (Centro
das Indústrias do Estado de
São Paulo) e o SESI (Serviço
Social da Indústria), no próxi-
mo dia 24 de outubro (terça-
feira), do evento da pasta de
Desenvolvimento Municipal, o
"Café da Manhã com Empre-
sário", uma iniciativa de fo-
mento à economia do municí-
pio, evento que acontecerá no
Centro Cultural Joaquinzão.

Para mais informações
sobre o assunto, é só procu-
rar a Secretaria de Desen-
volvimento Econômico e So-
cial, que fica situada à rua
Quinze de Novembro, 42, no
Centro, em Monte Mor, te-
lefone: (19) 3889-1505.

Avenida Santana
recebe mutirão da

Operação Tapa-Buraco
Após as chuvas desta sema-

na, a Prefeitura de Hortolândia re-
força a Operação Tapa-Buraco, que
já é realizada, semanalmente, por
meio de um cronograma elabora-
do. O trabalho contribui com a se-
gurança viária, evita o surgimento
de erosões e avarias em veículos.
Nesta quarta-feira (11/10), a for-
ça de trabalho foi concentrada em
toda a extensão da avenida Santana.
Ruas da região do Jardim Nossa Se-
nhora de Fátima que dão acesso para
a Rodovia Jornalista Francisco Aguir-
re de Proença (SP-101), a ave-
nida Joaquim Martarolli, que mar-
geia o Parque Socioambiental Lago
da Fé, no Parque Gabriel, e da re-
gião central também foram con-
templadas com a ação. A inten-
sificação da operação é parte do
trabalho para o desenvolvimen-
to inteligente e sustentável.

"A população pode ajudar a
evitar o surgimento de buracos
e erosões no solo com a realiza-
ção do descarte correto de lixo
e materiais. Além disso, despe-
jar pelo vaso sanitário qualquer
objeto também contribui para o
rompimento das tubulações que
prejudicam todo o sistema das
redes de esgoto e águas pluvi-
ais, que causam infiltração no solo
e, posteriormente, o surgimen-
to de buracos e erosões. Neces-
sitamos que, todos juntos, fa-
çam sua parte para combater
este problema", explica o secre-
tário adjunto de Serviços Urba-
nos, Marcos Panicio, o Mercadão.

Segundo a Secretaria de
Serviços Urbanos, falta realizar
o serviço em apenas 7% dos
buracos detectados por toda a
cidade. O percentual foi detec-
tado com o uso do "carro inte-
ligente" que circula nas vias.
Com o serviço, o objetivo da
Administração Municipal é garan-

tir a segurança viária e evitar
danos em veículos. Além disso,
o trabalho evita o surgimento
de erosões no solo que, com o
passar do tempo, podem se
tornar grandes buracos, preju-
dicando o fluxo do trânsito.

TECNOLOGIA A SERVIÇO
DA POPULAÇÃO – Em setembro
de 2022, a Prefeitura implantou
uma tecnologia que utiliza inteligên-
cia artificial para monitorar, fiscalizar
e apontar problemas que interfe-
rem na vida da população, a fim de
resolvê-los com agilidade e qualida-
de. Um deles é o surgimento de
buracos nas vias, principalmente
em períodos chuvosos, o que atra-
palha o deslocamento, causa ava-
rias em veículos, além de preju-
dicar os esforços realizados para
a melhoria da segurança viária.

Câmeras acopladas a um
veículo que roda por todas as
regiões coletam informações
que são enviadas em tempo
real, via internet, a um servidor
em nuvem para que agentes da
Administração Municipal tenham
acesso. A quantidade de bura-
cos é mapeada e, por meio dessa
tecnologia, as operações para
consertar este tipo de dano
acontecem com mais precisão.

"Cidade Inteligente"
O programa "Cidade Inteligen-

te", além de detectar buracos, é
capaz de apontar mato nas calça-
das, lixo descartado irregularmen-
te, entulho, animais soltos nas vias,
tampas de bueiro fora de lugar,
sinalização viária apagada, dentre
outros. A tecnologia consegue,
em apenas quatro minutos, dar o
diagnóstico de toda uma rua com
fotos e indicadores de qualidade,
enviando os dados para um servi-
dor em nuvem, que alimenta um
painel de controle operado pelas
equipes da Prefeitura.
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Todas as unidades de Saúde de Monte Mor
promoveram a campanha de Multivacinação

com "Dia D" no último sábado
A Secretaria de Saúde de

Monte Mor, no sábado, dia 07
de outubro, das 8 às 16 ho-
ras, disponibilizou à população
atendimento em todas as sa-
las de vacinação do município,
em ação voltada para a atuali-
zação do calendário de vaci-
nação de crianças e adoles-
centes até os 15 anos de ida-
de. A ação contou com a pre-
sença da secretária de Saúde
de Monte Mor, Eliane Piai, e
também do Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, que per-
correu algumas unidades de
saúde, acompanhado pela pri-
meira-dama, Elaine Ravin, pelo
secretário de Assuntos Metro-
politanos e Relações Instituci-
onais, Dejan Garcia, e pela
vereadora Andrea Garcia.

Na iniciativa da Prefeitura
de Monte Mor, as equipes de
saúde prestaram cerca de 380
atendimentos, sendo que mais
de 250 vacinas foram aplica-
das em crianças e adolescen-
tes, somente neste sábado

(07), e ainda foram distribuí-
dos nos postos de saúde kits
de higiene bucal, de doces e
de conscientização sobre a
prevenção ao câncer de
mama, pelo mês "Outubro
Rosa", além do acolhimento
odontológico.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, a vacina-
ção é de grande importância
para a prevenção de doenças.
"Contamos com o apoio dos
pais, das famílias como um
todo, para que atualizem as
carteirinhas de vacinação das
crianças e adolescentes nesta
campanha de Multivacinação,
aproveitando a oportunidade e
contribuindo com os serviços
de saúde", mencionou o pre-
feito Edivaldo Brischi.

Segundo a secretária de
Saúde de Monte Mor, Eliane
Piai, a campanha de Multivaci-
nação de Monte Mor, reforça-
da com o "Dia D" segue o in-
tuito da atual administração do
Prefeito Edivaldo Brischi, de

proporcionar a efetivação con-
tínua dos serviços à população,
principalmente desta deman-
da tão necessária, a de vaci-
nação", disse a secretária Piai.

Ainda segundo a secretá-
ria de Saúde, Eliane Piai, as
vacinas por anos, ajudaram e
ainda ajudam a salvar muitas
vidas. "Vacinas salvam vidas!
Isso é importante sempre fri-
sar", afirmou por fim a secre-
tária.

A campanha segue efetu-
ando a atualização de vacina
durante todo o mês de outu-
bro, até terça-feira, dia 31.

Procure o posto de saúde
mais próximo da sua residên-
cia, de segunda a sexta-feira,
das 8h30 às 16 horas, com
entrega de senhas até às
15h30, e não esqueça de le-
var a carteirinha de vacinação.

Para mais informações, li-
gue para a Secretaria da Saú-
de: 19.3979-7070; ou para a
Vigilância em Saúde:
19.3879.1130.
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Secretaria de Saúde de Monte Mor
movimenta a cidade com atividades de

promoção a prevenção pelo "Outubro Rosa"
Nesta quar ta- fe i ra

(11),  a Prefe i tura de
Monte Mor, por meio da
Secretaria de Saúde, re-
alizou junto às equipes
das unidades USF Cen-
tral (Higor), USF Genil
Lisboa de Almeida (Uni-
dade de Saúde da Fa-
mí l ia) do Jardim Pro-
gresso, aula de ritmos,
zumba (Projeto Zumba
Mãos Dadas), com Jane
de Paula, fomentando a
prática saudável das ati-
vidades físicas e incenti-
vando o bem-estar.

A ação, que teve a par-
ticipação da secretária de
Saúde de Monte Mor, Elia-
ne Piai, representando tam-

bém o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, que
está em reunião na capital
paulista, junto ao governo
estadual, em busca de
apoio para que as interven-
ções no rio Capivari acon-
teçam o mais breve possí-
vel,  promoveu ainda a
conscientização do "Outu-
bro Rosa", que evidencia
a prevenção ao câncer de
mama. "Estamos neste
mês de outubro com a
agenda cheia de atividades
voltadas para evidenciar o
"Outubro Rosa", graças ao
total apoio do prefeito Edi-
valdo Brischi, e de todas
as equipes de saúde do
município", mencionou a

secretária Eliane. Uma pa-
lestra na empresa Qualux,
com sede em Monte Mor,
foi ministrada pela enfer-
meira Mônica, da USF Jor-
ge Calil, do Jardim Paviotti,
de promoção também ao
"Outubro Rosa", e, segun-
do a secretária de Saúde,
Eliane Piai, que esteve pre-
sente, o encontro foi de
grande valia. "Toda ativi-
dade que propague infor-
mação acerca dos cuida-
dos necessários com a
saúde, com atos de pre-
venção que podem detec-
tar sintomas iniciais e
salvar vidas, é um gran-
de ganho", finalizou a se-
cretária Eliane.
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Monte Mor recebe a Orquestra
Sinfônica de Indaiatuba

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP:  13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp )
Email:comunicacaojornalmontemor@gmail.com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm

Serviços essenciais da
Prefeitura de Nova Odessa
são mantidos neste
feriado prolongado
da Padroeira do Brasil

No mês das crianças, em
turnê pelo interior do Estado
de São Paulo, a Orquestra Sin-
fônica de Indaiatuba passa por
Monte Mor com o espetáculo:
E o palhaço, tem Concerto?

O evento, que teve apoio
da Prefeitura de Monte Mor,
por meio da Diretoria de Cul-
tura e Turismo do município,
aconteceu nesta sexta-feira,
dia 06 de outubro, às 19 ho-
ras, no auditório do Centro
Cultural Joaquinzão. E, além de
obras de compositores como
Mozart, Albinoni e Carlos Go-
mes, todos puderam também
se divertir com a presença do
palhaço Azevedo, que divertiu
todo mundo, arrancando boas
risadas dos presentes, de cri-
anças e adultos, com seus tro-
peços, tombos e caretas. A
apresentação contou com a
presença do Prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi, acom-
panhado pela primeira-dama,
Elaine Ravin Brischi.

O espetáculo se dá em for-
ma de um diálogo entre músi-
ca e cena, representando um
desafio para toda a Orquestra
que, sem perder a concentra-

ção na execução musical, deve
interagir com o divertido con-
vidado, o Azevedo, que preci-
sa ganhar a confiança dos mú-
sicos e do Maestro para atin-
gir seu objetivo: ser o grande
solista da noite e presentear
a plateia tocando violoncelo.

Para o prefeito Edivaldo
Brischi, que se divertiu tam-
bém com a apresentação,
ações em cultura, especial-
mente quando envolve as cri-
anças, são e sempre serão
muito bem-vindas em Monte Mor.
A sincera alegria no riso de uma
criança é algo que não tem pre-
ço, por isso há essa preocupa-
ção nossa no cuidado com nos-
sas crianças, na saúde, na edu-
cação, na segurança e tam-
bém na cultura e entreteni-
mento, como o Bora Brincar.

O concerto, totalmente
gratuito, é uma realização da
Associação Mantenedora da
Orquestra de Indaiatuba, a
AMOJI, e do PROAC EDITAIS
e aconteceu em parceria com
a Prefeitura de Monte Mor, ci-
dade por onde começou a tur-
nê, que passou também por
Salto, no sábado, dia 07 de

outubro, e Indaiatuba, no dia
08. As próximas apresenta-
ções acontecem em Itupeva,
no dia 18; em Nova Odessa,
no dia 19; em Elias Fausto, no
dia 20; e termina em Itatiba,
no dia 21 de outubro.

Para Marcelo Lírio, diretor
de Cultura do município, Mon-
te Mor ser escolhida como a
cidade para abrir a turnê da
Orquestra Sinfônica de Indai-
atuba é uma alegria e uma
honra, sinal de que a nossa
cidade possui um forte envol-
vimento cultural, uma forte

produção cultural e um forte
diálogo no que diz respeito à
cultura com as cidades vizi-
nhas. O espetáculo "E o palha-
ço, tem Concerto?" foi mais um
sucesso na lista da vida cultural
em Monte Mor. Quem não viu,
perdeu! concluiu Marcelo Lírio.

Estiveram presentes na
apresentação o chefe de Ga-
binete de Monte Mor, Ricar-
do Bizetto; o secretário de
Esportes, João Muro; o di-
retor de Cultura, Marcelo
Lírio; e a chefe de Cultura,
Amanda Caldeira.

Os serviços públicos mu-
nicipais de Nova Odessa con-
siderados essenciais serão
mantidos neste feriado prolon-
gado do Dia da Padroeira do
Brasil (12/10), com ponto facul-
tativo na sexta-feira (13/10). Es-
tão incluídos na lista os atendi-
mentos de urgência e emergên-
cia das áreas de Saúde, Segu-
rança, Trânsito e Defesa Civil,
abastecimento de água e co-
leta de lixo, entre outros.

Já o atendimento presta-
do pelos órgãos não essenci-
ais, administrativos e burocrá-
ticos da Prefeitura - como a
Central de Atendimentos do
Paço Municipal, as UBSs (Uni-
dades Básicas de Saúde) e as
creches e escolas da Rede
Municipal de Educação - se
encerra ao final da tarde des-
ta quarta-feira e retorna nos
horários normais na segunda-
feira, dia 16 de outubro.

OPÇÕES DE LAZER – Uma
opção de lazer que permane-
ce aberta à população mesmo
no feriado e no final de sema-
na é o Bosque Manoel Jorge,
no Jardim Santa Rosa, espaço
público de lazer recentemen-
te reorganizado e reaberto
pela Prefeitura de Nova Odes-
sa. O local arborizado com pis-
ta de caminhada abre diaria-
mente das 5h às 21h.

Outra opção é o novíssimo
playground inclusivo inaugura-
do nos jardins do Paço Muni-
cipal de Nova Odessa - que fica
na Avenida João Pessoa, nº
777, no Centro. Além do novo
parquinho para todas as cri-
anças da cidade (inclusive
aquelas com alguma deficiên-
cia motora ou intelectual), o
entorno do Paço ganhou tam-
bém um novo deck com per-
golado de madeira e um ba-
lanço de madeira situados na
frente do prédio.

Há também um novo e
inédito "pet place" (área para
atividades de lazer com os cães
das famílias novaodessenses),
pontos para piqueniques e um
segundo playground infantil,
situados atrás da Prefeitura.

Confira abaixo os detalhes
de funcionamento de cada se-
tor público municipal.

SAÚDE – O Ambulatório
de Especialidades Médicas, as
sete UBSs (Unidades Básicas
de Saúde), a Farmácia Munici-
pal, a Farmácia de Alto Custo e
as Farmácias das UBSs 5 e 7 (do
Jardim Alvorada e Jardim Nossa
Senhora de Fátima, respectiva-
mente) não funcionam nesta
quinta e sexta e reabrem na
segunda-feira (16/10).

Já o atendimento médico
de urgência e emergência no
Hospital e Maternidade Muni-
cipal (em reforma) prossegue
24h, pela entrada dos fundos
(em função da reforma da re-
cepção principal).

O atendimento também será
normal, diariamente das 7h às
21h, no Pronto Atendimento Mu-
nicipal do Jardim Alvorada, que
deve ser priorizado pelos mo-
radores em função da refor-
ma do Hospital Municipal.

As solicitações de trans-
porte para o Hospital podem
ser feitas pelo telefone da

Central de Ambulância 192
ou pelo (19) 3476-8194.

SEGURANÇA – Para as
ocorrências de Segurança Pú-
blica, a GCM (Guarda Civil Mu-
nicipal) atende 24h normal-
mente pelos telefones (19)
3466-1900 e 153. Já a Polícia
Militar do Estado pode ser aci-
onada pelo 190.

Chamadas para a Defesa
Civil Municipal, em casos de
desastres naturais como ala-
gamentos, desabamentos,
queda de árvores e outras,
podem ser feitas a qualquer
momento pelo número da
Guarda Civil. A Defesa Civil
também atende pelo telefone
(19) 99754-9260.

A recém-inaugurada uni-
dade do Corpo de Bombeiros
da PM-SP em Nova Odessa
funciona 24h e atende pelo
telefone 193.

ASSISTÊNCIA SOCIAL –
Não funcionam no feriado da
Padroeira o CREAS (Centro de
Referência Especializado de
Assistência Social), CAPS
(Centro de Atenção Psicosso-
cial), CRAS (Centro de Refe-
rência de Assistência Social),
CAS (Centro de Assistência
Social) e o Espaço Melhor Ida-
de vinculado ao Fundo Social
de Solidariedade.

CRECHES E ESCOLAS –
As atividades presenciais e
administrativas nas creches e
escolas da Rede Municipal ter-
minam nesta quinta-feira à
tarde e serão retomadas na
segunda-feira (16/10).

DEMAIS SECRETARIAS –
As secretarias e diretorias de
Habitação, Promoção Social,
de Serviços Urbanos, Parques
e Jardins, Segurança Munici-
pal, Vigilância em Saúde, a
Garagem Municipal, o Viveiro
Municipal e as secretarias de
Desenvolvimento Econômico e
Gestão Social, Esportes, Cul-
tura, Lazer e Turismo, Obras,
Projetos e Planejamento Urba-
no, Educação e demais unida-
des do Paço Municipal não
abrem no feriado.

Também não funcionam
no feriadão o Procon, PLT
(Posto Local de Trabalho),
Banco do Povo, Junta Militar e
Posto do Sebrae Aqui. Já o
Velório e o Cemitério Munici-
pal funcionam normalmente.

CODEN – A Coden Ambi-
ental, empresa municipal res-
ponsável pelos serviços de Sa-
neamento Básico, informa que
não haverá atendimento ao
público no feriado da Padro-
eira. O expediente será re-
tomado na segunda-feira
(16/10), das 8h às 16h.

 Já a Coleta Domiciliar
de Lixo ocorrerá normal-
mente em todas as regiões
da cidade, seguindo a pro-
gramação regular.

 Para casos de emergên-
cia que venham a ocorrer du-
rante o feriado, como falta
d'água ou rompimento de re-
des de água ou esgoto, é dis-
ponibilizado um plantão de
atendimento pelo telefone gra-
tuito 0800 771-1195.

Lagoa do Jardim Amanda recebe
mutirão para a retirada de lixo

descartado irregularmente
Trabalho da Prefeitura de Hortolândia faz parte das ações contra danos ambientais e enchentes na cidade

A Prefeitura continua as
ações de limpeza e saneamen-
to básico como base para o
desenvolvimento inteligente e
sustentável em Hortolândia.
Durante toda a terça-feira (10/
10), equipes realizaram a lim-
peza do espelho d'água da se-
gunda lagoa do Jardim Aman-
da. De acordo com a Secreta-
ria de Serviços Urbanos, o tra-
balho, feito com maquinário,
acontece periodicamente e foi
realizado para a retirada de
diversos tipos de materiais
descartados irregularmente
dentro da lagoa e na área de
lazer ao redor. Foram encon-
trados desde móveis até res-
tos de construção civil, capa-
cetes e muitas garrafas pets.

"O descarte destes mate-
riais, irregularmente, com
grande volume de chuvas, é
uma das principais situações
para o surgimento de  alaga-
mentos. Pedimos que o des-
carte regular seja realizado
para garantir a preservação do
meio ambiente e evitar situa-
ções que coloquem em risco a
vida da população. As intensas
vistorias e fiscalizações contra
o descarte irregular de deje-
tos do esgoto doméstico tam-
bém continuam no Jardim

Amanda e em todas as regi-
ões", comenta o secretário
adjunto de Serviços Urbanos,
Marcos Panício, o Mercadão.

Além da limpeza na lagoa
do Jardim Amanda, equipes
de varrição intensificaram o

serviço nas áreas interna e
externa de praças, parques,
unidades de saúde, ensino e
espaços públicos nas regiões
dos jardins Nossa Senhora de
Fátima, Adelaide e Rosolém.
Já a poda do mato foi concluí-

da nas margens do Parque
Socioambiental Lago da Fé, na
região do Parque Gabriel, em
áreas verdes e espaços públi-
cos na Vila Real e na "Praça
do Roxo", no Jardim Nossa
Senhora Auxiliadora.

Neste domingo tem mais jogos do Campeonato
de Futebol Amador 2023 de Nova Odessa

A bola vai rolar neste do-
mingo (15/10) pelo Campeo-
nato Municipal de Futebol
Amador 2023 de Nova Odes-
sa, numa boa oportunidade
para a torcida prestigiar os ti-
mes locais. Ao todo, o domin-
gão reserva jogos pela quarta
rodada da 2ª Divisão e tam-
bém duas partidas válidas pela
terceira rodada da 3ª Divisão,
que foram canceladas no final
de semana passado devido às
chuvas.

 No Campo do Progresso,

pela 2ª Divisão, o Inter Alago-
ano FC enfrenta o Maranhão
FC às 8h, e o Guarapari FC
encara o Unidos Santa Rosa
às 10h. No Campo da Vila Aze-
nha, estão previstos os con-
frontos entre Cantareira FC x
Klavin FC (8h) e Bigas x São
Manoel (10h).

Já os jogos da terceira ro-
dada da 3ª Divisão - que não
aconteceram no final de sema-
na passado por causa das for-
tes chuvas - serão no Campo
do Guarapari: às 8h jogam

Redbull x D Carvalho FC, e às
10h se enfrentam Ibis Network
x Ajax.

Lembrando que as infor-
mações do Campeonato Mu-
nicipal Amador 2023 de
Nova Odessa como classifi-
cação, artilharia, entre ou-
tros, podem ser conferidas
sempre após cada rodada
no aplicativo Copa Fácil.

Pela 1ª Divisão, o UVA e
EC Real dividem a classifica-
ção com 9 pontos cada. O Gua-
rapari FC lidera a 2ª Divisão,

com 9 pontos. Já a 3ª Divisão
está embolada com três times
dividindo a liderança com 7
pontos: Império FC, EC Real B
e Desportivo Déli FC.

Os artilheiros da competi-
ção são: Bruno Cesar do AA
Matsubara (1ª Divisão), com 4
gols; Israel Carvalho, do Uni-
dos Santa Rosa (2ª Divisão),
com 5 gols; e Cleiton Quei-
roz (Hur Sports Marajoara)
e Marivaldo Brune (Império
FC) empatados com 5 gols
cada na 3ª Divisão.
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A Prefeitura de Monte Mor, em um
esforço conjunto de todas suas Secretarias,

age de imediato no enfrentamento
do transbordamento do rio Capivari

A chuvas intensas que atin-
giram a Região Metropolitana
de Campinas, inclusive a cida-
de de Monte Mor, nos dias 07
e 08, e que seguiram na ma-
drugada do dia 09 de outubro,
excedendo o previsto pelos
boletins meteorológicos na re-
gião, 96,10 mm em Monte Mor,
116,5 mm no leito do Capivari
Mirim, e 134 mm na cidade de
Campinas, acumulando em
cerca de 350 mm de água de
chuvas no rio Capivari, foi o
suficiente para causar inunda-
ções por diversos bairros de
Monte Mor.

A Defesa Civil de Monte
Mor, que havia previamente
divulgado alerta da precipita-
ção, tanto nos canais digitais
da Prefeitura de Monte Mor,
quanto aos moradores das áre-
as de risco, monitorou o nível
do rio Capivari em todos os
momentos antes e durante as
chuvas intensas e, prontamen-

te assim, que as águas do rio
começaram a atingir os níveis
máximos de transbordo, co-
meçou a fazer a remoção das
famílias que poderiam ser
atingidas, prestando todo su-
porte necessário na remoção,
e no encaminhamento para
um local seguro.

Os atingidos, desalojados,
cerca de 15 famílias, foram
encaminhadas para uma uni-
dade escolar, em um dos bair-
ros atingidos, o Jardim Capu-
avinha, assim como seus per-
tences e móveis, como o de
outras famílias.

Ainda na noite do domin-
go (08), o prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, entrou
em contato com o secretário
de Governo do Estado de São
Paulo, Gilberto Kassab, para
solicitar apoio do governo do
estado ao município de Monte
Mor. Do mesmo modo, acom-
panhou a ação da Defesa Civil

junto aos moradores, nos pon-
tos de risco da cidade. Segun-
do o prefeito Edivaldo Brischi,
as solicitações de apoio ao
governo estadual têm sido
constantes desde o início de
seu governo, para a realiza-
ção dos trabalhos necessári-
os de desassoreamento no lei-
to do rio Capivari, que atra-
vessa Monte Mor.

Os pontos de inundações
no município de Monte Mor
foram os bairros Jardim Ca-
puavinha, Jardim Progresso,
Bom Jesus (condomínio Fran-
cisco Pontin), Farid Calil, Jar-
dim Santa Cândida, Água Cho-
quinha, Vila Possato, ruas Si-
queira Campos, XV de Novem-
bro, avenida Beira Rio, e pra-
ça Nicolau Árabe (praça dos
Pernilongos), e na área rural
os bairros Chácaras Pindora-
ma e Chácaras Planalto.

Assim que o nível do rio
Capivari começou a baixar, ain-

da nesta terça-feira (10),  a
Secretaria de Defesa Civil e a
Secretaria de Meio Ambiente
e Agricultura, numa ação em
conjunto, começaram os tra-
balhos de retirada do material
que ficou acumulado pelas
águas da inundação, especial-
mente a lama, com a limpeza
dos pontos atingidos.

Como parte do apoio às
famílias atingidas pela inunda-
ção, as equipes da Secretaria
de Defesa Civil, com a partici-
pação do secretário da pasta
Vanduir Prado Moitinho, da
Secretaria de Desenvolvimen-
to Econômico e Social, com o
secretário Marcos Molina, e do
Fundo Social de Solidarieda-
de de Monte Mor, com o chefe
de Promoção Social, Eduardo
Bispo, estiveram, também nes-
ta terça-feira (10), nas áreas
afetadas para a entrega de kits
de limpeza, para as famílias
atingidas.

Enchentes
Olá, amigos...
Se fosse somen-

te as chuvas que cai
sobre o solo de nossa
Monte Mor, não tería-
mos problemas com
alagamentos.

Mas toda a mon-
tante do Rio Capivari,
quando recebe gran-
des quantidades de
chuvas, chega em
nossa cidade, atingin-
do os pontos críticos
e a jusante sofre cada
vez mais ainda.

As águas chega-
ram meio que de surpresa nesse mês de outubro.

Com isso tivemos alagamentos em alguns pontos crítico da
cidade, onde foi preciso fazer uma mobilização para tal.

É de conhecimento de todos, sobre essas enchentes em
tempo das águas, que se dá em novembro, dezembro e janei-
ro, pelo Rio Capivari.

Claro que essas enchentes, tambem, são consequências de
ações tomadas no passado, que perdura até os tempos de agora.

Ficar buscando os responsáveis pelas ações do passado,
não irá modificar a situação, bem como ficar culpando o atual
gestor, tambem não é justo.

Mas que justiça seja feita.
Nas últimas décadas, nenhuma ação ou atitude foi tomada

pelos gestores responsáveis da época, como está sendo feito
pelo gestor de agora.

Porém...
Mesmo em períodos de transtornos como esses, há indiví-

duos que usa das desgraças alheias, para se promoverem.
Onde o momento, deveria ser de empatia e colaboração de to-

dos com os atingidos, nos deparamos com promoções mórbidas.
Há um ditado bíblico que diz, "O que a mão esquerda faz, a

mão direita não precisa ficar sabendo", seguir é o difícil.
Fenômenos como este, está ocorrendo em várias cidades

de nossa Região Metropolitana, estados e Países.
Assim como temos excesso de chuvas, por outro lado há

tambem escassez de águas, que tambem afeta toda a vida da-
quela região.

As vezes temos as quatro estações em um único dia e te-
mos a impressão de que o mundo jamais será o mesmo.

E por que tudo isso?
Consequência do comportamento do ser humano no planeta.
Infelizmente a obsessão e ganância do ser humano afetou

todo o planeta, onde todos nós somos coo responsáveis.
Mesmo com todas as ações pró ambiente e todos os esfor-

ços dos homens de bens, temos que mudar o modo de vida,
consumo e consciência humana.

Jamais podemos desistir de um mundo melhor, a iniciar por
nós mesmos.

Que estejamos unidos.
Que sua semana seja de empatia e humildade.
Grande abraço.

Prefeitura de Nova Odessa
mantém atendimento às

famílias afetadas pelo
Quilombo e intensifica

limpeza de ruas
Além de manterem o aten-

dimento social às famílias afe-
tadas pela cheia do Ribeirão
Quilombo, com a distribuição de
refeições, cestas básicas e kits
de limpeza, as equipes da Pre-
feitura de Nova Odessa intensi-
ficaram nesta terça-feira (10/10)
a limpeza e lavação das ruas e
imóveis atingidos pela água no
dia anterior. A limpeza acontece
nas ruas "mais baixas" dos jar-
dins Conceição, São Jorge, Fló-
rida e Fadel e da Vila Azenha.

O trabalho acontece na for-
ma de uma ampla força-tare-
fa, com diversas equipes. "Es-
tamos mostrando nosso com-
prometimento para com o pró-
ximo, para com nossos cida-
dãos, e dando cada um de nós
seu melhor para atender a po-
pulação neste momento", re-
sumiu a diretora de Promoção
Social, Priscila Peterlevitz Leal.
Na segunda, cerca de 100 mar-
mitex foram distribuídas.

"Estamos tomando todas
as providências pós-chuva,
principalmente a limpeza das
ruas e quintais. Começamos
pelas ruas afetadas do (Jardim)
São Jorge. Estamos atuando
aqui nós, da Diretoria de Ser-
viços Urbanos, o pessoal da
Coden Ambiental, da empresa
contratada WM, entre outras
equipes, para ajudar as pes-
soas", explicou o diretor de
Serviços Urbanos, engenheiro
Luan Vitorelli.

Também estão sendo dis-
tribuídas pela força-tarefa cer-
ca de 120 cestas básicas dis-
ponibilizadas para as famílias
afetadas pelo Fundo Social de
Solidariedade, da presidente
voluntária Rose Miranda - além
de roupas e agasalhos, caso
necessários.

Balanço atualizado nesta
terça-feira pela Defesa Civil
Municipal mostra que cinco fa-
mílias foram efetivamente de-
salojadas pela cheia do rio,
nos jardins Flórida e Fadel,
com um total de 18 pessoas.

Todas optaram por ir
para casas de parentes ou
amigos, e nenhuma aceitou
abrigamento temporário em
Ginásio Municipal - como pre-
vê o Plano de Contingência
estabelecido em 2021 pela
atual gestão municipal.

No entanto, outras famíli-
as podem ter optado por deixar
suas casas antes da primeira vis-
toria do órgão, ainda na madru-
gada de segunda-feira. Segun-
do o coordenador Vanderlei
Vanag, funcionou muito bem
novamente a rede de comu-
nicação criada pela Prefeitu-
ra para falar diretamente com
as famílias das áreas de risco
de alagamento pelo Quilom-
bo, através de grupos no apli-
cativo WhatsApp.

DOAÇÕES – Também co-
meçaram a chegar as primei-
ras doações em prol das fa-
mílias atingidas pela cheia do
Quilombo. A campanha é or-
ganizada pela Prefeitura atra-
vés do Fundo Social de Soli-
dariedade, Diretoria de Pro-
moção Social e Secretaria
Municipal de Esportes.

Os donativos podem ser
entregues por cidadãos, gru-
pos de cidadãos e empresa di-
retamente no Ginásio Munici-
pal de Esportes do Jardim
Santa Rosa (na Rua João
Bassora, nº 500), de segun-
da a sexta-feira, das 8h às
17h. Mais informações po-
dem ser obtidas pelo tele-
fone (19) 3476-1358.

Podem ser doados: pro-
dutos de higiene pessoal novos,
incluindo sabonete, xampu, con-
dicionador, pasta de dente, es-
cova de dente, absorvente, pa-
pel higiênico etc; água potá-
vel; colchões; roupas de cama
(em bom estado); móveis; ele-
trodomésticos; roupas masculi-
nas; e produtos de limpeza do-
méstica. No momento, não é
solicitada a doação de alimen-
tos não perecíveis.
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Para marcar o mês das crianças, a Prefeitura de Monte
Mor tem realizado atividades recreativas e de prestação

de serviços em alguns bairros do município

Seguindo do Paulista para
o Moreira, o Bora Brincar do
último sábado, dia 07 de ou-
tubro, alegrou a criançada e,
para os adultos, diversos ser-
viços foram prestados pela
Prefeitura de Monte Mor.

Para o prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, o Bora
Brincar já está se tornando
uma tradição da cidade. É um
evento família, que busca le-
var para as crianças um pou-
co de diversão, e para os adul-
tos, como está acontecendo,
oferecer alguns serviços im-
portantes para todos.

As ações recreativas são
em comemoração ao dia das
crianças, comemorado no dia
12 de outubro, o que torna o
mês de outubro, em todos o
país, o mês das crianças. No
evento teve ainda pipoca, al-
godão doce, água e sorvete,
todos servidos gratuitamente.

Neste sentido, a Prefeitu-
ra, por meio de diversas se-
cretarias e departamentos da
administração pública, segue
realizando diversão para as
crianças e serviços para os
adultos. Desta vez, a Secreta-

ria de Desenvolvimento Econô-
mico e Social disponibilizou aos
cidadãos, por meio de profis-
sionais técnicos do CRAS (Cen-
tro de Referência de Assistência
Social), em conjunto com repre-
sentantes dos parceiros Sebrae
Aqui, Banco do Povo, e PAT Ser-
viços (apoio da Casa do Empre-
endedor e do Trabalhador de
Monte Mor), atendimentos
com orientações à população.

Os brinquedos infláveis,
máquina de espuma e outras
atrações foram oferecidos pela
Secretaria de Esportes. Já a
GCM marcou presença com
seus agentes para garantir a
segurança.  A Diretoria de Cul-
tura e Turismo de Monte Mor
também esteve presente, ale-
grando a todos com muita
música. Bem como o Fundo
Social de Solidariedade, com
a presença de sua presidente
e primeira-dama, Elaine Ravin
Brischi, que mais uma vez es-
teve no local com sua barra-
ca, fazendo e recebendo doa-
ções em prol das famílias em
situação de vulnerabilidade
social do município, também
com o Varal Solidário.


